

Der Herbst naht!

Liebe Weinland-Fan

Auch wenn die Temperaturen es noch nicht verraten, die Tage werden allmählich kürzer und der Herbst kündigt sich an. Die ideale Zeit um die Region zu Fuss oder mit dem Bike zu erkunden. Diesen Sonntag wandern wir mit den **Zürcher Wanderwege dem Rhein entlang**.

Folg unseren Social Media Kanälen und markier uns bei deinen Herbsthighlights im **#zürcherweinland**
Bis bald und herzliche Grüsse
ProWeinland



Pure Bike-Freude im Weinland

Diesen **Samstag, 31. August** sowie am **5. Oktober** biken wir in Kleingruppen und entdecken schöne Ecken im Zürcher Weinland. Lerne wertvolle Tipps und Tricks vom Experten kennen, um deine Fahrtechnik zu perfektionieren und genieße einen unvergesslichen **Tag mit Gleichgesinnten**.

[Zu den Touren](#)



Mit Herzblut fürs Weinland unterwegs

Bist du stolze Weinländerin oder ein Freund des Weinlands? Dann ist der neue **Autokleber** genau das Richtige für dich! Verschönere dein Zwei- oder Vierrad mit einem Hauch Heimatliebe. Die Kleber gibt es in weiss oder schwarz.

[Jetzt bestellen!](#)



Velo-Fieber in Winterthur

Nach der erfolgreichen Feierabendausfahrt mit Franco Marvulli am vergangenen Donnerstag, ist nun die Vorfreude auf die UCI Rad- und Para-Cycling Strassen-WM gross. Am **28./29. September** findet das **Velofäscht** in Winterthur statt. Das Startgelände rund um das Stadion Schützenwiese wird für zwei Tage zum pulsierenden Herzstück der Stadt.

[Mehr zum Velofäscht](#)

Weitere Erlebnisse im Weinland:

- 01.09.2024 [Wanderung vom Rheinfall bis Rheinau mit Bierdegu](#)
- 08.09.2024 [Führung beim Rheinfall und Schloss Laufen](#)
- 21./22.9.24 [Wylandmäss in Andelfingen](#)
- 20.10.2024 [Entdecke das Mühlendorf Andelfingen](#)

